



Sechster Jahrgang Nummer 12/23 20. Juni 2023 vw. Heinz-Peter Tjaden Drei Eichen 1 A
31303 Burgdorf heinzpetertjaden03@gmail.com Telefon 0178/139 3169

Über 423 000 Seitenaufrufe seit 2018

Im Netz unter www.burgdorferkreisblatt.de

Druckbar unter betrachtungeninbildundwort.wordpress.com

Anschaubar



Wohin mit diesem Schuster? Warum fragt man ihn nicht? Als Hellseher müsste er doch wissen, wo er sich demnächst befinden wird. Foto: Heinz-Peter Tjaden

Abends heftet sich ein Adliger an meine Fersen

Jeden Morgen fahre ich mit dem Bus in die niedersächsische Landeshauptstadt und entspanne mich im Maschpark oder am Maschsee, zwischendurch begeben mich in die Stadtbibliothek oder in die Landesbibliothek und schreibe dort meine Artikel für das "Burgdorfer Kreisblatt".

Dort habe ich auch meine Broschüre "Obdachloser Schimmelreiter" über meine Flucht von Madeira nach Entmietung und Messerangriff aktualisiert. Ganz verstanden habe ich das Schreibprogramm in der Landesbibliothek aber noch nicht. So fand ich immer noch nicht heraus, wie man das Format eines Textes verändern kann. Deswegen müssen Sie sich mit dem vorhandenen abfinden. Ich hoffe, Sie nehmen mir das nicht übel.

Sobald ich in der städtischen Unterkunft Drei Eichen in Burgdorf auftauche, heftet sich ein neuer Bewohner an meine Fersen. Dieser 57-Jährige behauptet, dass er aus einer Familie stammt, die nicht nur von Adel ist, sondern auch Burgdorf gegründet hat. Seine Radtouren macht er demnach mit einem seiner 100 Fahrräder, die er in ganz Deutschland besitzt, fast täglich berichtet er von Attentaten, warum man ihm nach dem Leben trachtet, erklärt er so: "Meine Familie ist auch eine Kriegerfamilie."